



Afirma Evangelina moreno que reducir de 48 a 40 horas la jornada semanal es una deuda pendiente con la clase trabajadora de México

La diputada federal Evangelina Moreno convocó al Foro: "Yo Por Las 40 Horas" en su natal Tijuana, al cual asistieron representantes del sector empresarial, obrero, gubernamental, académico, entre otros. Dicho encuentro contó con la presencia de la promotora de la reforma constitucional, la diputada Susana Prieto, quien pidió a los tijuanaenses que se movilicen para apoyar el dictamen que busca modificar el artículo 123 constitucional.

<https://tijuanaformativo.info/index.php/notcias-policiacas-y-seguridsad-de-tijuana-y-baja-california-2/item/168294-afirma-evangelina-moreno-que-reducir-de-48-a-40-horas-la-jornada-semanal-es-una-deuda-pendiente-con-la-clase-trabajadora-de-mexico>